
 
KBOR Kötterheinrich stellte anhand einer Präsentation den aktuellen Sachstand Elektromobilität vor. 
 
Auf Nachfrage des Abg. Schulz teilte Herr Kötterheinrich mit, dass neben der Rheinenergie auch die 
Stadtwerke Bonn und Troisdorf sowie die rhenag in Siegburg die Anschaffung von Pedelecs bezuschuss-
ten. 
 
Abg. Geske bat um Auskunft, ob mit den Energieversorgern auch über Ladestationen für z. B. E-Bikes 
gesprochen worden sei. 
 
KBOR Kötterheinrich bestätigte, dass der Bereich E-Bikes und Elektroroller angesprochen und berück-
sichtigt wurde. 
 
Auf den Hinweis des SkB Schoen der geringen Eigenstromerzeugung erklärte KBOR Kötterheinrich, dass 
natürlich der genutzte Strom aus erneuerbaren Energien erzeugt werden müsse. 
 
SkB Wagner wies darauf hin, dass die Elektromobilität ein großes Forschungsfeld zur Speicherung rege-
nerativer Energien darstelle.  


